



地道な活動が実を結ぶ

平成25年度防災功労者内閣総理大臣表彰を受賞したボランティアグループ「子育て応援!!0. 1. 2. 3サークル」のメンバーが9月24日、木田市長に受賞の報告をしました。

同サークルは、子育て中の母親ら5人で平成12年に発足し、平成17年から親子で楽しく学べる防災教室などを開催してきました。

木田市長は、「地道にやるのが普通はなかなかできないが、自分たちがいいと思うことを今も続けられていることに感心しました」と受賞を祝福しました。



えんやー!!えんやー!!

石神さんと呼ばれ、「女性の願いならひとつは必ず叶えてくれる」と人気を集めている神明神社で、10月19日にお木曳が行われました。新しい社殿は、現在の社殿を取り壊した場所に作られ、平成26年11月に完成する予定です。

当日は小雨が降る中、約500人が綱を引き、「えんやー、えんやー」と大きな声で引いていました。



五木ひろしさんが加茂小学校で歌のプレゼント

10月6日、市立加茂小学校で五木ひろしさんのコンサートが開かれました。

五木さんは幼少期を鳥羽で過ごし、木田市長の同級生でもあったという縁もあり、一時在籍した市立加茂小学校新校舎の竣工式に招かれた際に、子どもたちに歌のプレゼントを約束したことがきっかけでコンサートが実現しました。当日は、市立加茂小学校の子どもたちと五木さんの同級生、事前に応募のあった一般市民など合わせて約600人が、「ふるさと」など全9曲を披露した五木さんの歌声に酔いしれました。木田市長は、「日本一の大歌手の五木さんが自費でコンサートを開き、また緞帳を寄贈していただいた。奇跡が起こった」と述べ、五木さんに感謝の気持ちを伝えました。



がんばれ!わたしのまち

中央公園野球場で10月12日、毎年恒例の市民大運動会が開催されました。

当日は少し風が強かったが、たくさんのかたが参加して競技を楽しみました。

町内会対抗リレーや綱引きなどでは、自分の町を応援するみなさんの応援合戦になるなど、大変盛り上がりました。